

活動名称

福祉と環境を融合した花園「かざはやの里」

社会福祉法人 正寿会

平成19年より園芸福祉での自立支援の取組みとして、知的障がい施設「カザハヤ園」、身体障がい施設「風早の郷」、老人デイサービス「かざはや苑」の利用者の方と一緒に活動されています。1年を通じて梅555本、藤1800本、あじさい77,700株のお世話をし、季節ごとに花まつりを開催。現在は、国内だけでなく国外からも多くの方が訪れる久居地域有数の観光名所となっています。

福祉と環境を融合した花園
2007年9月～園芸福祉による自立支援

- 2007年9月～園芸福祉での自立支援を社会福祉法人正寿会で取組、知的障がい施設「カザハヤ園」、身体障がい施設「風早の郷」、老人デイサービス「かざはや苑」の利用者さんと始めました。
- 風早の郷の就労継続支援B型の施設で利用者は「作業を通して自信を培う事と自己実現」を目的に活動しています。
- 利用者さんは「かざはやの里」で平日10時～15時、1年を通じて「梅555本・藤1800本・あじさい77700株」をお世話して育てています。
- 花まつり期間に合わせて「数増した野菜の販売」をしています。
- お客様の笑顔や楽しそうな雰囲気がモチベーション向上になっています。



10品種1800本の藤を8種類の藤棚4種類の植栽



エオーロラの藤・長崎一藤・本紅・九尺」※世界にひとつのデザイン九段三段円の藤棚



5.台湾でも人気の藤の塔 6.末広がり風の藤棚・九尺藤

癒しの花景・29品種77700株のあじさい



夕焼けのあじさいでまつりと

癒しのWAVE 風早池絶景への階段



ドッグランの開催など、新しい取り組みにも挑戦されています。
Instagram では素敵な写真がたくさん投稿されています！

～花のお世話をしている高橋さんのひと言～

最近はコスプレ撮影会が盛り上がっていて、自分たちが思いもよらぬところで「かざはやの里」の認知度が上がり驚きました。

お客様の笑顔や楽しそうな雰囲気がモチベーション向上になっています。